



# DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

Claudia Sheinbaum, luego de su registro como candidata, retomó en sus redes sociales algunas partes de su discurso que dio en el INE, entre las que destacan un llamado a consolidar y profundizar la Cuarta Transformación de la vida pública. Eso significa seguir construyendo un México todavía más justo, libre, fraterno y democrático para conquistar el derecho pleno, de todas y todos los mexicanos a su bienestar, seguridad y felicidad".

También el discurso pronunciado sirvió para dar a conocer los principios que promoverá en caso de ganar las elecciones y lo que entiende por democracia: "Nuestro movimiento defiende la democracia como el gobierno del pueblo para el pueblo y por el pueblo, así como la participación activa de la sociedad".

Xóchitl Gálvez, a la espera de su registro que reportaremos mañana en este espacio, aprovechó el tema de la inseguridad que se vive en el país, para mandarle un mensaje al inquilino de Palacio Nacional: "Sí Presidente @lopezobrador\_, ahí estarán las masacres que son negligencia criminal de su gobierno. Mi solidaridad con familiares de víctimas de la masacre en Tlaquepaque, donde fueron asesinados menores de edad. Estamos cansados

de que por su ineptitud sigan muriendo miles de mujeres, hombres y niños inocentes".

Jorge Álvarez Máynez dio la bienvenida al partido naranja a otro expansionista, en este caso Jorge Salum quien ha sido candidato y diputado azul en Durango.

El candidato naranja se registrará ante el INE el próximo jueves 22 de febrero.

## NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Bastante revuelo causó la versión de que el exgobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, sería postulado por Morena al Senado, algo que coincide con nominaciones similares como la de Eugenio Hernández, otro exgobernador priista, por parte del PVEM a la Cámara Alta.

Misma situación se presenta en Movimiento Ciudadano ante el anuncio que hizo Alejan-

dra Barrales de que ella y Sandra Cuevas, alcaldesa en Cuauhtémoc, serán la fórmula naranja para el Senado por la capital del país, algo que ya confirmó el partido.

Se dio a conocer que el INE prepara multas para los partidos por actos de precampaña, en los que Morena sería de nueva cuenta el más multado con poco más de 14 millones de pesos, seguido por el PAN con 3.5 millones, Movimiento Ciudadano con 7.6 millones, PRD con 3 millones, el PVEM con 1.1 millones, el PRI con poco más de 818 mil pesos, y el PT con mil 37 pesos.

Muchas críticas se pueden leer en medios y redes sociales por la forma en que los partidos postularon familiares en sus listas de candidatos, algo que abarca a todas las fuerzas políticas, pues tenemos que Mario Delgado incluyó a su primo como candidato, el hermano de Marko Cortés también aparece en las listas de candidatos a diputado, Alejandro Moreno puso a un sobrino en las candidaturas, situación similar con el hijo de Dante Delgado para el Senado, por mencionar los casos más sonados en este proceso electoral.



Foto: X @Claudiashein